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例会報告 第２７４４回 令和４年４月７日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：小栗 SAA 

■開会点鐘：保田会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ： 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  保田会長                          

皆さんこんにちは。いつもでしたら花見で夜間例会でしたが、最近のコロナ事

情で出来ません。まだコロナも治まっていませんので皆様も注意して過ごして

ください。 

 

■幹事報告  岡﨑幹事                         

■宿毛地区地域安全協議会より： 

・活動報告 

■高知ロイヤルロータリークラブより： 

・高知ロイヤルロータリークラブ創立 20 周年記念 

記念式典ならびに記念事業 事前のお知らせ 

 

 

欠席届 7 名 

 

■４月誕生日・結婚記念日                        

４月誕生日 

西田会員、高瀨会員 

 

■委員長報告                              

大島桜公園担当委員会  竹田委員長 

 先週大島桜公園の草刈りをしました。予報では午後から雨でしたが降ら

ずにすみました。先日は念願のトイレが設置されました。 

 

■プログラム  有田委員長                        

会員卓話  有田会員 

 PETSの報告をします。 

 2つトラブルがありました。1つは、朝まで動いていたCDプレイヤーが動

かなくなっていて音楽なしで君が代と四つのテストを歌いました。もう一

つは会場までどのくらいかかるか聞いたところ、休憩して5時間かかると

言われたので前泊で行きました。これが正解で当日の朝すごい雨で予讃線

がストップしてガバナーが20分くらい遅れて到着されました。 

 内容ですが、ジェニファー・ジョーンズ会長がイマジンロータリーと言

う事で次の事を想像して行動しようと盛んに言っていたようです。1年間

525,600分ですが、次の1年をこうありたいと想像して1年間行動しましょ

うと言う事でした。ロータリーがずっとやってきたポリオの撲滅の事も入

ってまして、ポリオは今99.9％抑えられているようです。ポリオの治療

費・医療代に年間数千億ドルが使われているようです。ポリオが撲滅され

ればそのお金が浮きます。平和に近づくと言っていました。 

 ガバナーがそれについて、変化をもたらす人になろうと言う事でお話を

していました。親睦を深める意味で他の団体、他のクラブと交流したらど

うですかと話がありました。地区内外を問わずガバナー事務所に言ってく

れればセッティングしますと言っていました。 

 次年度のガバナー公式訪問ですが、宿毛と中村を一度に済ませたいと言

う事で7月13，14日を予定していると言う事です。 

 

■出席報告                                

５０．００％ 

■会長        保田 孝司          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        岡﨑 利久          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       小栗 学           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  有田 裕彦                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池 和明                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


